

Ideenwettbewerb „Revierpionier“ auch für Vereine

24.02.2023 | Erstellt von Tobias Richter

Die Stabsstelle „Strukturwandel im Mitteldeutschen Revier“ der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur des Landes Sachsen-Anhalt hat 2022 im Sinne des Landesmottos #moderndenken den Ideenwettbewerb REVIERPIONIER ins Leben gerufen, um den Strukturwandel in den sachsen-anhaltischen Braunkohleregionen und insbesondere die Einbindung der Zivilgesellschaft zu fördern. Auch Sportvereine aus den Landkreisen Anhalt-Bitterfeld, Burgenlandkreis, Mansfeld-Südharz, Saalekreis oder der Stadt Halle (Saale) können Projekte einreichen.

Dazu werden in den drei Kategorien „Reviergestalten“, „Zukunftgestalten“ und „Gründergestalten“ Preisgelder von bis zu 21.000€ vergeben. Bei den eingereichten Ideen muss es sich um neue, noch nicht realisierte Projekte handeln. Das heißt, dass die Idee für den Ort oder den Verein neu ist, es muss aber keine komplett neue Idee sein, die noch nie irgendwo umgesetzt wurde.

Bewerbungen sind noch bis zum 12. März 2023 möglich.

Weitere Informationen finden Sie [hier](#).